

Le Venezuela et Cuba consolident les liens dans le domaine de la santé publique



La Havane, 30 avril (RHC).- Les gouvernements du Venezuela et de Cuba ont passé en revue à Caracas des accords bilatéraux en matière de santé publique.

Le ministre vénézuélien de ce secteur, Henry Ventura, a précisé qu'il s'agit d'un des principaux objectifs de son entretien avec le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca.

Sur son compte twitter, Henry Ventura a précisé qu'au cours de l'entretien ils ont également adopté de nouvelles stratégies des services prêtés dans ce domaine.



Radio Habana Cuba